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Botucatu, 17 de fevereiro de 2025. 

 

Ilmo. Sr. 

Antonio Carlos Vaz de Almeida 

DD. Presidente da Câmara Municipal 

Botucatu-SP. 

 

                  

Bianca Picado Gonçalves, Secretária Municipal da 

Secretaria de Meio Ambiente, vem, perante Vossa Excelência, em resposta ao 

Requerimento nº30, aprovado na Sessão Ordinária de 03/02/2025, de autoria 

do nobre Vereador Carlos Trigo, por meio do qual solicita: “realizarem, com 

urgência, estudos e análises técnicas, uma avaliação da saúde de uma 

árvore localizada na Rua Major Matheus, em frente o nº 1065, 

identificando problemas como podridões, pragas e outros fatores que 

podem comprometer sua vitalidade, principalmente se existem o risco de 

queda. ”, dizer o que segue: 

 

Informamos que o Município se encontra em fase de 

desenvolvimento de um Programa de Arborização Urbana, o qual 

compreenderá previamente as etapas de (1) avaliação e remoção de árvores 

que apresentem risco à segurança pública em conformidade com o Código de 

Arborização Urbana, Lei Complementar n. 776 de 19 de julho de 2010, vigente;  

(2) plantio compensatório a cada árvore suprimida; (3) análise e estudos 

técnicos sobre o déficit arbóreo; (4) ampliação da cobertura arbórea em áreas 

urbanas; e (5) atividades de educação ambiental.  Para a execução deste 

programa, contamos com a colaboração da empresa Grupo CPFL Energia e da 

Faculdade de Ciências Agronômicas da UNESP (FCA/UNESP) - Botucatu, que 

prestará apoio técnico nas fases de implementação do Programa, em especial, 

na avaliação do estado fitossanitário das árvores. No que se refere à 

solicitação específica acerca da árvore localizada na Rua Major Matheus, nº 

1065, informamos que, devido ao pedido de urgência, encaminharemos o 
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técnico responsável para avaliação da mesma, a fim de verificar sua condição 

e eventuais medidas a serem adotadas, em conformidade com a legislação 

ambiental aplicável. 

 

Colocamo-nos à disposição para quaisquer 

esclarecimentos adicionais. 

 

Aproveita a oportunidade para apresentar protestos de 

estima e consideração. 

 

Atenciosamente, 

 

 

 

 

 

 

Bianca Picado Gonçalves  

Secretária do Meio Ambiente 
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